



Conferencia Episcopal Argentina

122° ASAMBLEA PLENARIA

Información sobre el cuarto día

Se desarrolló la cuarta jornada de la 122° Asamblea Plenaria. Los obispos comenzaron el día compartiendo la celebración de la Misa en la fiesta de Santo Toribio de Mogrovejo. Presidió la Eucaristía el obispo emérito de Avellaneda-Lanús, monseñor Rubén Frassia.

En la primera sesión de la mañana, los obispos titulares de Diócesis aprobaron el Balance presentado por Administración de la Conferencia Episcopal Argentina.

Miembros de la Comisión de Justicia y Paz participaron de una sesión con los Obispos, conversando sobre los nuevos desafíos ambientales y del cuidado de la Casa Común, en el marco de la enseñanza permanente de la encíclica Laudato Si'.

En la segunda sesión de la mañana, visitó la Asamblea el pbro. Flavio Lauria, representante en el continente del Dicasterio para Desarrollo Humano Integral de la Santa Sede. El objetivo de la visita ha sido el dar a conocer el funcionamiento, los objetivos y la misión de este organismo.

En la primera hora de la tarde, la Comisión Episcopal de Liturgia presentó a los obispos la APP que contiene la nueva versión de la Liturgia de las horas. La misma se encuentra disponible para que, de manera gratuita, pueda descargarse en los dispositivos móviles, buscando la aplicación "Liturgia de las Horas Argentina". Los enlaces para la descarga son:

<https://apps.apple.com/ar/app/liturgia-de-las-horas-cea/id6447620599>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=ar.conferencia.episcopal.argentina.liturgia>

Por la tarde, como es habitual, miembros de comisiones episcopales se acercaron a la sede de la casa de Retiros El Cenáculo para compartir un momento de reuniones junto a los obispos. Este espacio se enmarca en la tarea pastoral compartida entre los laicos, laicas y pastores.

Así mismo, hubo un momento de encuentro fraterno y reflexión junto a los obispos eméritos que participan de la reunión, acompañados por el vicepresidente segundo de la Conferencia Episcopal Argentina, monseñor Fray Carlos Azpiroz Costa.

La Comisión Ejecutiva envió una carta al Papa Francisco en nombre de todos los obispos reunidos en la 122° Asamblea Plenaria. En la misma le expresan: "Los obispos de la CEA, reunidos estos días en Asamblea Plenaria, ante las noticias de tu posible

venida a nuestra Patria, queremos expresarte nuestro beneplácito y anhelo de que así sea.” Al mismo tiempo que le desean un fecundo viaje apostólico a Hungría.

La 122° Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Argentina finaliza este viernes, al mediodía.

Galería de imágenes disponibles en:

(<https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1A83HN2t1O2ze0y8uvSz5bz555XPbbWAY>)

Más información en: episcopado.org

Buenos Aires (Pilar), jueves 27 de abril de 2023.

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**